



「豊玉高校は宝玉のごとし」

教頭 松永 あゆ美

突然ですが、問題です！（ジャ、ジャン！）次の漢字はなんと読むでしょう？

1. 仁位
2. 卯麦
3. 鎧川
4. 唐洲
5. 千尋藻

豊高生や地域の方には朝飯前の問題でしょうが、対馬には難しい地名が多いです。しかも、「国語の先生だから、何でも読めますよね～」と思われがちなのが、辛いところです。

昨年、県外の知人に「豊玉高校に赴任しました」とお便りを出したら、「HP見ました。ほうぎょくこうこう、楽しそうな学校ですね」と連絡をいただき、「実は、学校の読み方も難しいのかも？」と感じました。しかしまあ、「宝玉（ほうぎょく）」のような素晴らしい学校には違いないと、自画自賛しております。

ところで、豊高では「進路に活かせる取組を！」ということで、今年度、放課後自学の時間に漢字検定対策の学習をしており、7月はいよいよ第1回の漢検に挑戦します。みんなが実力を發揮し、合格を勝ち取ることができますように……。

生徒会役員改選



6月19日（水）、生徒会役員改選のための立会演説会・投票が行われました。立候補者は豊玉高校をさらによい学校にするための方策を、応援演説者は立候補者のよさを存分に語ってくれました。投票は、対馬市役所豊玉庁舎からお借りした記載台と投票箱を用いて、実際の選挙に近い形で行われました。

生徒会役員退任式・任命式



7月2日（火）、生徒会役員退任式・任命式が行われました。旧生徒会役員を代表して永留玲奈さん、新生徒会役員を代表して永留椎華さんより挨拶がありました。新生徒会役員は会長・永留椎華さん、副会長・井上真奈さん、平山凜さん、書記・一宮響さん、会計・須川雛さんです。新生徒会役員が柱となるこれから豊玉高校も、よろしくお願ひいたします。

公務員職業説明会



7月4日(木)、3年生の希望者と1・2年生を対象に公務員職業説明会を実施しました。今年度は、対馬南警察署、厳原税務署、対馬市消防本部、対馬市役所の担当の方より、主な業務、やりがい、採用までの過程などについて、職場での経験を踏まえてお話をいただきました。各現場で活躍されている方々より直接話を聞くことができ、生徒達は職業への理解を深めることができました。今後も進路実現に向けて、さらに進路研究を深めてほしいと思います。

7月16日～8月15日の行事予定

7月19日 (金)	終業式	7月30日 (火)～8月1日 (木)	2年インターンシップ
7月25日 (木)	豊高オープンスクール	8月9日 (金)	登校日 平和学習